



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung, wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Aufgrund von Rückmeldungen hat man sich entschieden, das Preisgeld des Coop-Gemeindeduell für eine Slackline auf dem Schulareal anstelle der mobilen Streetworkout-Anlage zu verwenden.
- Die Hafenkommision erarbeitet ein Gesamtkonzept zum Neubau des Hafens und ggf. zur Schaffung einer Flachwasserzone sowie zur Renaturierung der Aach.
- Der Gemeinderat beschliesst, einen Antrag zur Erweiterung der Strasse von Hungerbühl bis Fehlwies durch eine Fuss-/Veloweg-Kombination an den Kanton zu stellen. Auch soll der Kanton mit der Ausarbeitung eines Konzeptes für die gefährliche Situation des Schulweges an der Schulstrasse beauftragt werden.

Natürlich wurden daneben noch weitere Traktanden behandelt, welche unter Wahrung des Datenschutzes nicht veröffentlicht werden dürfen.

Gemeinderat

Informationen Bauverwaltung

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- P 638, Anpassung Vorplatz und Einfahrt, T. und M. Tanner, Säntisstrasse 19

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Kenntnisnahme der kant. Stellungnahmen wurde folgendes Baugesuch bewilligt:

- P 684, Umbau bestehender Stall zu privater Garage, neuer Betonboden, neu Holzdecke und neues Tor, M. Strauss, Fehlwies 6

Nach ordentlicher, ortsüblicher Auflage und Kenntnisnahme der kant. Stellungnahmen wurde folgendes nachträgliches Baugesuch teilweise nicht bewilligt:

- P 417, Bar, Sitzplatz, Pizzoofen, WC und Gartenanlage, bewilligt wurde Hasenstall und Was-

serbidon, U. Kesselring, Amriswilerstrasse 31, 8580 Hefenhofen

Bauverwaltung

Häckseldienst in Salmsach

Die Gemeinde Salmsach besitzt seit einigen Jahren keinen eigenen Grünguthäcksler mehr. Für den Häckseldienst wird jeweils ein externes Gerät gemietet. Diese Mietkosten müssen wir den Benutzern weiterverrechnen. Für die Miete des Gerätes wird daher pro Kunde eine Gebühr fällig. Der Arbeitsaufwand unseres Werkhofs bleibt weiterhin kostenlos. Das Grüngut wird vor Ort gehäckselt und nicht abtransportiert.

Mangels Interessenten musste der Häckseldienst auch schon abgesagt werden. Es werden mindestens 5 Nutzer benötigt. Der Salmsacher Werkhof möchte am Dienstag, 3. November, nochmals einen Häckseldienst-Versuch anbieten.

Wenn Sie Grünabfälle zum Häckseln haben, melden Sie sich bitte bis spätestens Montag, 26. Oktober, bei der Gemeinde, Telefon 058 346 04 40, info@salmsach.ch.

Werkhof

Gemeindekorrespondentin gesucht

Unsere engagierte Gemeindekorrespondentin Conny David legt per Ende Oktober 2020 ihr Mandat nieder. Wichtig ist dem Salmsacher Gemeinderat auch eine zukünftige, aktuelle Berichterstattung über Aktivitäten in Salmsach.

Hätten Sie Interesse, Salmsacher Anlässe zu besuchen und darüber Artikel zu verfassen? Auch ein paar Fotos wären natürlich wünschenswert. Die Auswahl der Veranstaltungen bleibt Ihnen überlassen.

Wir wünschen uns eine zuverlässige Person mit Flair für Korrespondenz und grossem Dorf-Interesse. Ihre Aufwendungen werden mit einer pauschalen Spesenentschädigung abgegolten.

Fühlen Sie sich angesprochen? Dann melden Sie sich bitte bis spätestens Montag, 12. Oktober, per Mail an gemeinderat@salmsach.ch.

Herzlichen Dank!

Aktuelle Zivilstandsnachricht

Geburten

- am 10.09.2020 in St. Gallen Nico Dean Pötzi, Sohn des Marco Pötzi und der Marlies Pötzi.

Einwohneramt

Ersatzwahlen Gemeinderat und Schulkommission

Wahlvorschläge Gemeinderat und Schulkommission

Innert der angesetzten Frist (bis 5. Oktober 2020) sind beim Gemeindepräsidium Salmsach folgende Wahlvorschläge für die Ersatzwahlen der drei Mitglieder des Gemeinderates, der zwei Schulkommissionsmitglieder eingegangen:

Gemeinderat

- Patrizio De Rosa, eidg. dipl. Betriebswirtschaftler HF, parteilos
- Luthien Leenders, Studentin, GLP
- Sandro Pacchioni, ADM, parteilos
- Walter Schumacher, ehemaliger Werkhofleiter, parteilos

Schulkommission

- Luciano Chiummariello, eidg. dipl. Techniker HF, parteilos
- Jörg Eller, Application Engineer, parteilos
- Thomas Rohner, Geschäftsführer, parteilos

Die vorstehenden Personen werden auf den offiziellen Namenslisten für die Ersatzwahlen vom 29. November aufgeführt. Die Stimmberechtigten erhalten das Stimm- und Wahlmaterial im November 2020.

Stille Wahl zustande gekommen

Gemäss Gemeindeordnung, Art. 91 kann das Wahlbüro in stiller Wahl bestätigt werden. Da nicht mehr oder weniger Wahlvorschläge eingegangen waren, konnte Helene Keller bereits als neues Mitglied des Wahlbüros gewählt werden. Herzliche Gratulation!

Gemeinderatskanzlei Salmsach

